PRÄSENS

I. Глаголы  с основами на  -t, -d, -tm,  -dm, -dn, -gn, -chn  (oder Verschluss-  oder Reibelaut + m/n)

Arbeit-en, bad-en, widm-en, atmen, ordnen, begegnen, zeichnen,

rett-en, wappn-en, finden, entscheiden, öffnen, rechnen, reden, gründen, testen, streiten 

Ich arbeite                                Wir arbeiten
Du arbeit-e-st           Ihr arbeit-e-t
Er arbeit-e-t              Sie arbeiten

Aber!   (   Verb  auf  r/l + m/n)   lern-en , lärm-en, qualm-en

du lernst, du  lärmst  , du qualmst

II.   Глаголы с основами на  - s, - ss,  - ß, - x,  -  z  принимают во втором лице единственного числа только окончание  –t. 
reis-en, 
ich reise          wir reisen 

du reis- (s)t     ihr reist

er  reist             sie reisen  

lass-en     du lässt,    er lässt

heiß-en    du heißt,    er heißt 

mix-en    du mixt ,    er mixt

heiz-en    du heizt ,   er heizt

